

DÍA DE LA PAZ

"Encendí la televisión. Es encenderla y todo se repite. Una guerra continua, miles de personas dejando su vida atrás a bordo de pateras, gente obligada a dejar sus casas de toda la vida, un suicidio de un niño en boca de las críticas de la sociedad..."

Me cuesta mantener la esperanza en la raza humana después de escuchar todo esto diariamente, pero ¿Por qué no mantenerla una última vez? ¿Por qué no darle a la vida una nueva oportunidad?

Oímos constantemente la frase <<Antes de empezar a cambiar el mundo, deberíamos empezar con nosotros mismos>>

John Lennon dijo una vez en el año 1971 que se imaginaba un planeta sin etnias, sin diferencias, en el que todo el mundo fuera simplemente feliz. Cuarenta y cinco años después la gente ya ha aprendido (en su mayoría) a no hacer distinciones entre razas o entre preferencias sexuales. Sabemos que en el mundo sólo existen personas con diferentes características y gente amando a otra gente.

¿Qué pasaría si hoy nosotros aquí nos imaginamos un mundo mejor? Un mundo sin guerras, un mundo sin críticas, un mundo sin preferencias, un mundo más humano. Sabemos que los humanos somos, por inercia, una especie muy pesimista, pero aún así todos sabemos imaginar. Todos sabemos que todo túnel tiene un salida, que en toda cueva oscura siempre aparecerá un rayito de sol, que al fin y al cabo la oscuridad siempre da paso a la luz.

Por eso hoy, nosotros repetimos la frase de Martin Luther King: "Tenemos un sueño. Queremos juntos construir un mundo mejor, en el que la felicidad sea lo más importante y la esperanza siempre prevalezca"